

老朽化進む橋梁

20年後、約半数は50年以上

米シネオタ州ミネアポリスで発生した高速道路の橋梁崩落事故は、建設後40年を経た橋梁で発生。構造的な欠陥も指摘されていたといふ。崩落原因が老朽化によるものかどうかは判明していないが、米国では道路や橋梁の老朽化への対応が遅手に回り、構造物が劣化している問題が指摘されている。日本でもこの問題が挙げられている。日本でもこの問題が挙げられている。

国土交通省によると、日本
国士(改修前倒し)で増えると予測されている。
全国にある橋梁(長さ15m以上)
上)約14万橋のうち、5年時は高度成長期に整備された橋梁が50年以上を経過していることから、老朽化が進む。た橋梁は8~9.1カ所ある。
これが2010年までに約3倍の2万6,050カ所に増加、25年には55年の約8倍に当たる8万3千494カ所にまで供用から50年以上を経過した橋梁が今後急増する見込み。
高速道路については96年1月から供用から50年以上を経過した橋梁が今後急増する見込み。
改修前倒しで「長寿命化」へ

過時修繕費と更新費を加えた全体コストを標準化できるところ

13年には18カ所（全体会の0・1%）、18年には31・3カ所（同2・1%）に急増する。
立場場所や交通量、構造などによって異なるものの、鋼鉄構築は建設約60年、P.C構築は約40年で架け替えられる傾向があるといつ。文部省は、架け替えが必要になる前に予防的な修繕を行つて、100年以上の長寿命化を目指している。これにより、コストを大幅に削減する。

老朽化が急激には進まないではない。道河川、空港、鉄道の社会資本ストックは、事業費の前年度比で「日本でも年々増加」した場合、今後継続した場合、成長期に整備されただ。国交省の試算によれば、事業費の前年度比で「日本でも年々増加」した場合、今後継続した場合、成長期に整備されただ。

新設置を
必要は新
定例会見 公
鐵道省長大橋
アーチボリーズ
の橋梁構造 い
は、公私共に
の間減が
重 点

「構造的安全性」を高め、「老朽化」が進むと、設備の安全を確保するための「公共事業費」を重点配分する必要があるとの考え方を示し、日本で同様の事故が起きた可能性についても、「構造的安全性」を高め、「老朽化」が進むと、設備の安全を確保するための「公共事業費」をゼロにせざるを得なくなることになる。その後は、更新できない状態に陥り、倒している。

の右側にて、新設されたは、国税公債に付する必
要を、防災について、いつもの如きに付する必
要がある。都道府県で調査するに付する必
要はないが、國交省に付するには、「
割れ、ている」といふ點検と信じて、5年間
同じくして、新設されたは、国税公債に付する必
要を、防災について、いつもの如きに付する必
要がある。

うな事故は発生しない」と述べた。一方で、一度の定期点検で、1度本格的な塗装（延長2ヶ月）によって、鋼橋の腐食やコーコンクリートのひび割れの状況などを調べる。地方道については各県市町村が独自の基準を定め、点検している。一方で、事故原因によっては対応打診出づ（同省国道調査方針）。現在原因に

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

19年 8月 6日

建設工業新聞